

65.INTERNATIONALE INFERNO-RENNEN 2008

Rückblick Inferno 2008

Die Sonne lachte für die 65. Infernorennen: Annina Strupler dominierte die Damenrennen

Die Bedingungen für den diesjährigen Nachtlanglauf hätten nicht besser sein können. Auf einen sonnigen Tag folgte eine klare Nacht, die den Teilnehmenden optimale Bedingungen bot.

Auch der Riesenslalom vom Donnerstag fand unter Bedingungen statt, die das Prädikat hervorragend verdienten. Klare, sonnige Verhältnisse und eine hervorragende Piste, die den 300 Teilnehmenden problemlos standhielt.

Einziger Wermutstropfen der 65. Infernorennen war die Nebelbank am Samstag zwischen Blattwang und Winteregg, die eine Startverschiebung der Abfahrt um eine Stunde nötig machte und den ersten Teilnehmern zeitweise die Sicht nahm. Ab Samstagmittag konnte dann auch die Abfahrt unter warmen und sonnigen Bedingungen stattfinden.

Bei den Damen hiess die grosse Dominatorin Annina Strupler aus Grindelwald. Sie siegte im Langlauf vor Jolanda Rast und Melanie Steuri, im Riesenslalom vor Nicole Almer und Marianne Rubi und in der Kombination vor Nicole Almer und Melanie Steuri. Nur gerade in der Abfahrt musste sie der Gündlischwanderin Marianne Rubi um 1,32 Sekunden der Vortritt lassen und klassierte sich noch vor Ursula Rubi (Grindelwald) auf Platz 2.

Ebenso erfolgreich war die deutsche Seriensiegerin Beatrix Straub in der zweiten Damenkategorie. Sie gewann den Langlauf souverän und die Abfahrt, was zusammen mit dem vierten Rang im Riesenslalom (Siegerin Angélique Feuz, SC Mürren) locker auch zum Kombinationsieg reichte.

In der Hauptklasse der Herren kam der Simmentaler Mario Teuscher zu seinem ersten Abfahrtssieg vor dem Adelbodner Ruedi Trummer und dem Schwyzer Marcel Fässler. Vorjahressieger Mathias Salzmann aus Blatten reichten die beiden vierten Ränge in Abfahrt und Riesenslalom zusammen mit dem achten Rang im Langlauf zum Kombinationsieg. Den Langlauf der Hauptklasse gewann wie im Vorjahr der deutsche Rainer Jäpel, der Amdener Stefan Gmüs siegte im Riesenslalom.

In der Kategorie Senioren 1 gewann Manuel Zurbuchen aus Gündlischwand die Anfahrt, Herrmann Rösti aus St. Stefan siegte im Riesenslalom und Christian Fuhrer aus Gündlischwand siegte im Langlauf und in der Kombination.

Bei den Senioren II dominierte der Deutsche Klaus Zürn gleich die drei Wettrungen Abfahrt, Riesenslalom und Kombination. Nur gerade im Langlauf musste er sich von Wilfried Straub (D) bezwingen lassen und im Riesenslalom teilte er den Sieg mit dem Österreicher Leopold Osanger.

65th INTERNATIONAL INFERNO RACES 2008

Review of Inferno 2008

The sun was smiling for the 65th Inferno Races: Annina Strupler dominated the women's races

The conditions for this year's evening cross-country races could not have been better. A sunny day was followed by a clear night so the participants had the best possible conditions to race in.

The Giant slalom on Thursday was also run in outstanding conditions, clear and sunny and a wonderful piste, which held up incredibly well for the 300 racers.

The only problem was the bank of fog on the Saturday for the downhill, it sat between the Blattwang and Winteregg. The start had to be delayed by an hour and the first entrants had to put up with limited vision in places. In the afternoon the downhill could again be enjoyed in warmer and sunny conditions.

Annina Strupler from Grindelwald dominated the women's races; she won the cross-country in front of Jolanda Rast and Melanie Steuri, the giant slalom in front of Nicole Almer and Marianne Rubi and the combination in front of Nicole Almer and

Melanie Steuri. Only in the downhill did she fail to win coming second to Marianne Rubi from Gündlischwand, 1.32 seconds behind with Ursula Rubi (Grindelwald) 3rd.

Beatrix Straub was just as successful in the second Ladies category. She won the cross-country and downhill and a 4th place in the giant slalom (won by Angelique Feuz from Mürren SC) guaranteed her the combination title.

In the men's main category, the Simmentaler Mario Teuscher had his first downhill success ahead of the Adelbodner Ruedi Trummer and the Schwyzer Marcel Fässler. Last years winner Mathias Salzmann from Blatten made 4th place in both the downhill and giant slalom and an 8th place in the cross country earned him the combination title. In the main category for the cross country, last years winner from Germany Rainer Jäpel successfully defended his title and the giant slalom was won by Stefan Gmür from Amden.

In the category Senioren 1 Manuel Zurbuchen from Gündlischwand won the downhill, Herrmann Rösti from St. Stefan won the giant slalom and Christian Fuhrer from Gündlischwand won the cross country and combination.

In the category Senioren II the German Klaus Zürn dominated with wins in the downhill, giant slalom and combination. Only in the cross country did he fail to win, Wilfried Straub took the title and he shared the giant slalom title with the Austrian Leopold Osanger.